



生徒指導だより

市川市立第一中学校 令和7年度 第2号 令和7年9月16日（火）

登下校について

日頃より、学校では登下校時をはじめ、日常生活から正しい交通ルールを指導しておりますが、県内では、登下校中の生徒が事故に巻き込まれる事案や、不審者からの被害に遭う事案が増えています。特に8月から日が落ちるのが早まり、最終下校時刻では、まだ外は明るいですが、下校時の事件や事故、不審者の遭遇が多いです。改めて交通ルールをしっかりと守り、安全に登下校してほしいと思います。また、交通事故防止のため、学校の指導と併せて、ご家庭でも下記の内容を話題にしていただければと思います。

登下校中について

- ① 道路を渡るときは、横断歩道を必ず歩きましょう。
- ② 複数人で歩いているときは、横に広がらないようにしましょう。特に雨の日は傘をさしているとさらに広がって歩いてしまうので気をつけましょう。また、全校生徒が一斉に下校するときは横に広がりやすいので注意しましょう。
- ③ ふざけあったり、危険な行為をしたり、道で溜まらずに速やかに帰宅しましょう。

不審者対応について

- ① まず不審者に遭遇しないために、安全な道を通りましょう。
- ② なるべく1人では帰らず、方向が同じ人と一緒に帰りましょう。
- ③ 不審者に遭遇した時には、身体に触られたり、つかまれたりしないよう、相手が手を伸ばしても届かない距離をとりましょう。



保護者の皆様へ

- ・10月～3月の間は最終下校時刻が17:00となります。
- ・今現在、熱中症対策として10月10日（金）までの前期は体操服での登下校を可としています。後期には制服での登下校となりますので、ご準備のほどよろしくお願い致します。
- ・10月10日（金）以降も30°Cを超える暑さが続く場合、体操服登校の期間を延長することもあります。